

ABSTRAKSI

Perjuangan yang dilakukan oleh kaum perempuan saat ini telah mengalami perkembangan yang cukup signifikan. Perjuangan yang dulunya hanya terfokus pada sector social saja sekarang telah memasuki perjuangan di dunia yang relatif baru bagi perempuan, yaitu dunia politik. Perempuan mulai memiliki kesadaran yang cukup kuat bahwasannya yang berhak menentukan kebijakan public dan mengakses posisi-posisi strategis di lembaga public, bukanlah milik laki-laki saja. Akan tetapi kaum perempuan juga memiliki kesempatan dan hak yang sama dengan laki-laki dalam membuat suatu kebijakan dan menduduki posisi-posisi strategis tersebut.

Begitu juga apa yang dialami oleh kader perempuan PKS Kota Surabaya, banyak sekali kader perempuan yang mulai aktif didunia publik khususnya kepartaian. Mereka tidak canggung lagi bersaing dengan laki-laki untuk memperebutkan posisi-posisi yang dianggap strategis, baik itu di structural partai maupun di legislatifnya.

Dalam penelitian yang berjudul “Partisipasi Politik Perempuan Indonesia (Studi Deskriptif Tentang Kiprah Politik Kader Perempuan Partai Keadilan Kota Surabaya)” ini, peneliti mencoba memberikan fokus permasalahan pada bagaimana perjuangan yang ditempuh kader perempuan PKS Kota Surabaya sejak awal masuk partai hingga bisa menduduki peran strategis dalam struktur partai, faktor-faktor apa saja yang menjadi pendukung dan penghambat perjuangan karir politiknya, serta bagaimana usaha yang ditempuh kader perempuan PKS Kota Surabaya dalam meningkatkan pemberdayaan politik kaum perempuan. Penelitian ini menggunakan tipe deskriptif. Data-data diperoleh melalui wawancara mendalam (*indepth interview*) dan dokumentasi, kemudian dilakukan analisis secara kualitatif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa kesadaran dan minat politik kader perempuan PKS Kota Surabaya muncul ketika mereka bergabung dengan organisasi dakwah kampus yang merupakan kepanjangan tangan dari gerakan *tarbiyah*. Dalam meniti karir politiknya, ada beberapa hal yang menjadi factor pendukung sekaligus factor penghambatnya, baik itu yang datangnya dari individu kader perempuan itu sendiri, keluarga, maupun struktural partai. Kader perempuan PKS Kota Surabaya memiliki peran yang cukup signifikan dalam membesarkan partai diantaranya dengan terlibat aktif dalam kemenangan pemilu 2004 dan juga melalui program-program pemberdayaan perempuan yang dinaungi oleh Bidang Kewanitaan DPD PKS Kota Surabaya.